

ABSTRAK

Adhe Candra Agustin, NIM 1740510038. Gaya Kepemimpinan Kepala Desa Tamansari Kecamatan Jaken Kabupaten Pati dalam Perspektif Ya'qub Bin Ibrahim . Skripsi Program Studi Pemikiran Politik Islam Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Penelitian ini berawal dari ketertarikan peneliti melihat adanya gaya kepemimpinan yang secara kuantitas signifikan dalam menggerakkan partisipasi masyarakat khususnya di Desa Tamansari Kecamatan Jaken Kabupaten Pati. Peneliti juga tertarik untuk mengangkat teori ketatanegaraan yang dikembangkan oleh Ya'qub Bin Ibrahim dimana beliau berpendapat bahwa Ya'qub Bin Ibrahim berpendapat bahwa peran seorang pemimpin atau pemerintahan berkaitan dengan sumber daya alam dan kekayaan bangsa. Tanggung jawab negara dan wilayah adalah untuk menciptakan dan melindungi kesejahteraan rakyat. Salah satu pernyataannya tentang kewajiban pemimpin negara adalah sebagai berikut: "Menurut Allah, penguasa yang sukses adalah mereka yang mensejahterakan rakyatnya. Sementara menurut Allah, penguasa yang jahat adalah mereka yang menyiksa rakyat."

Rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu "Bagaimana gaya kepemimpinan kepala Desa Tamansari Kecamatan Jaken Kabupaten Pati dalam menjalankan kepemimpinan". Tujuan dari penelitian ini adalah (1) untuk mengetahui pola kepemimpinan Kepala Desa Tamansari Kecamatan Jaken Kabupaten Pati menurut perspektif Ya'qub Bin Ibrahim, (2) untuk mengetahui strategi dalam keberhasilan kepemimpinan desa (studi kasus Desa Tamansari Kecamatan Jaken Kabupaten Pati).

Jawaban dari permasalahan tersebut. Peneliti menggunakan metode deskriptif kualitatif. Dalam penelitian kualitatif ini, peneliti menggunakan teknik pengumpulan data berupa observasi, wawancara, dan pencatatan data. Hasil penelitian ini menemukan bahwa gaya kepemimpinan Kepala Desa Tamansari Kecamatan Jaken Kabupaten Pati menganut gaya kepemimpinan demokratis. Dalam mengambil keputusan, kepala desa tidak ingin mengambil keputusan sendiri, tetapi melakukannya bersama-sama dengan masyarakat dan pihak terkait. Peran kepala desa penting dalam meningkatkan partisipasi masyarakat, menjangkau masyarakat secara internal dan mengkomunikasikan informasi yang dibutuhkan.

Kata Kunci : Gaya Kepemimpinan, Kepala Desa Tamansari, Perspektif Ya'qub Bin Ibrahim.